

INFORME DE REVISION TRABAJO FINAL DE GRADO

Tipo de trabajo: **Pre-proyecto de investigación**

Título: **Violencia policial hacia adolescentes del Cerro que usan los espacios públicos de la zona**

Estudiante: **María Belén Silva**

C.I. – 4616100-2

Docente Tutor/a: **Asist. Raquel Galeotti**

Docente Revisor/a: **Prof. Agdo. Eduardo Viera**

Período solicitado para Lectura Pública: **Setiembre 2015**

Comentarios generales

1- Aspectos Formales:

La sintaxis y ortografía son adecuadas. La presentación general es correcta.

No todos los autores citados en la redacción del proyecto son incluidos en la bibliografía.

2- Articulación teórica:

El proyecto aborda una temática sustantiva que necesita de una adecuada problematización.

Enfoca la reflexión en una zona y población significativa.

Parece carecer de una profundización en la revisión de antecedentes de investigación en la temática y, en ese sentido, será un aspecto a mejorar.

Algunas afirmaciones en el desarrollo del texto merecen un mayor cuidado y reflexión pues, a pesar de ser traídas desde autores diversos, pueden quedar desconectadas o ambiguas (“la violencia de Estado...tiene por objeto la eliminación de una categoría de sus ciudadanos...”; “la violencia policial configuraría una categoría denominada `violencia difusa`”; “...los modos de abuso de poder son procesos no concientes”)

Respecto a los objetivos de investigación cabe preguntarse si resulta viable explorar la visión de los adolescentes del Cerro, en tanto esto parece implicar a todos los incluidos en esta categoría.

Se plantea constituir redes de apoyo con instituciones referentes de la zona, que pueden viabilizar la tarea y también influir en el recorte poblacional. Aparentemente los grupos investigados devendrán de las referencias de estas instituciones.

El cronograma de ejecución de la investigación no incluye una devolución de resultados a los sujetos singulares y colectivos implicados y plantea alguna dificultad en cuanto al orden de actividades: la entrevista a referentes aparece a partir del 5to mes, cuando en principio parece ser una fuente de información sustantiva para la realización de la investigación.

Consideración final:

El pre-proyecto aborda una problemática relevante y significativa. Propone una visión reflexiva y exploratoria sobre una población y un territorio pertinentes. Con los ajustes adecuados constituye una investigación viable que aportará conocimientos importantes a la población investigada así como a los saberes de nuestra disciplina.